Choque sangriento entre tropas italianas y etiopes se habla de 60 muertos y numerosos heridos. — optimismo en ginebra

REDACCION Y ADMINISTRACION Sarmiento 317 Teléfone 528

Correo Argentino TARIFA REDUCIDA Concesión 1590

Edición de 6 páginas

Diario independiente, noticioso, comercial, científico, literario y de intereses generales

AÑO XXIII

POSADAS (MISIONES), MARTES 30 DE JULIO DE 1935

Núm. 7617

LA TARDE-POSADAS (MISIONES), JULIO 30 de 1935

Volvemos sobre el tema

Costo de la pavimentación

cuadrado y de pesos cuarenta y de suma conveniencia que los prodos el metro líneal, los vecinos no pietarios estén informados con anestán conformes. Quieren y tie- terioridad para luego no verse nen sobrada razón, que la comuna abocada a un semillero de pleitos. les comunique oficialmente o les entregue un testimonio legal, de lo que va a costar el pavimento ya trabajos en una o varias cuadras, la reorganización de su nuevo que no deseau correr el riesgo de los propietarios de los edificios lo que pueda suceder mañana ubicadas en las mismas, deben ser cuando comience la compañía a notificados en un documento ofi cia presentada por los ministros. hacer las liquidaciones

dad de veces la publicación del nera, sería dejar sentado un mal tuido y que sería de concentracontrato con todas las condiciones precedente.

En visperas de iniciarse los tra y bases pero tal pedido no ha si-bajos de pavimentación de ciento do escuchado. Y como para los cincuenta cuadras de esta ciudad, vecinos es de suma importancia son muchos los vecinos que recu- saber la situación en que van a rren a este diario en procura de quedar colocados con el pavimento informes concretos sobre el costo y saber igualmente como deberán del metro cuadrado de pavimento. financiarlo, es imprescindible que filgunos se hallan intranquilos y sepan con anterioridad y con maen cierto modo preocupados pues, temática exactitud, lo que les va eyer a esta capital de Rio Hondo, opinan que antes de que se pavi- a costar el metro cuadrado de pa-mente el frente de sus propiedades vimento. Saben por experiencia lo el que de inmediato se trasladó deben saber el monto exacto de lo lo que ocurrió con las tarifas del a la Casa de Gobierno y mantuvo agua corriente y no desean que se una entrevista con el presidente No obstante las publicaciones registre un episodio igual. Ade- de la república. Se cree que en sueltas que se han hecho por ahí más para la empresa pavimentado. ella se habló del episodio sangrien y que asignan un costo de nueve ra que será la que tendrá a su to del senado y de la situ ción pesos cuarenta centavos el metro cargo el cobro de los trabajos, es política de Catamarca.

La oposición a un decreto que coarta las libertades

Debe ser derogada

dido casi sin excepciones, contra fos:

La prensa del país se ha expande un colega los siguientes parra. rrir.

el decreto del ejecutivo nacional La disposición que comentamos, dar la exégesis del derecho de reglamentario de las agencias no cuyo único arreglo posible es la prensa, se puede señalar que no tíciosas y de los servicios de co- derogación, es restrictivo. Ob iga vamos ganando nada en el cambio rrespons les de diarios del exte- a reconocer al gobierno un poder y si perdiendo mucho. Es eviden rior e interior del país. El movi casi omnimodo, aún sin calificarlo te que hoy amenazan peligros a la miento en tal sentido ha sido una de dictatorial. La dignidad del cultura periodística. El gobierno nime. Todos coinciden en sostepensamiento queda deprimida. En debe derogar el decreto dic ner que el país retrocedería en su vigencia hay un profundo descien estos si quedare an vigencia para descenciones de la responsabilidad y de conciencia. V cien años si quedara en vigencia precio y un desconocimiento de la responsabilidad y de conciencia. Y el aludido decreto que lesiona las función del escritor en la sociedad así como la palabra oficial ha adelibertades consagradas por la Cons | El corresponsal o el agente infor- lantado en forma de promesa que titución Nacional. Y ante el cla-mor de protesta que se ha gene o no pensará nada. Y como por tina a vicisitudes accidentadas—, ralizado y lleva miras de acentuar lo general es bastante honesto declaración que tiene un vivo sa se, lo mas acertado sería que el consigo mismo callará todo aque- bor a procedimiento hábil de tác-

La reconstrucción del crimen del senado. - Jantus decretó la prisión preventiva del asesino

Causaron 60 mil muertos las inundaciones en China 5 muertos en una catástrofe de aviación

Regresó Melo

Capital Federal, 30 - R greso

tianinele notiviana

La Paz 30 - El presidente | Opinamos que al iniciarse los continuó trabajando ayer para gabinete en vista de la renuncial del costo del metro de pavi. A última hora se anunció que A la comuna se le pidió infini- mento. Proceder de contraria ma el ministerio estaba ya constición nacional participando en el mismo todos los partidos. El doctor Tejada Sorzano sigue recibiendo de todo el país nume-

> do a desvirtuar la información o a aparentar una auguste ignoran. cia de lo que sucede o puede ocu

En slatesis, sin necesidad de gobierno volviera sobre sus pasos de lo que, al no poderlo decir bien de las muchas opiniones emitidas por los diarios del país condenatorias del mencionado decreto, tomamos en muchos casos se vería precisa.

Prisión preventiva. -- Traslado del asesino

Buenos Aires, 30-La reconstrucción del cobarde crimen del senado nacional que costó la vida al doctor Bordabehere, no se realizó ayer como estaba anunciado. Fué postergada por dificultad de última hora pero es posible que se realice en el día de hoy o en el curso de la semana corriente. El fiscal manifestó en su dictamen, que tal reconstrucción es indis-

En el día de ayer el juez federal doctor Jantus, decretó el auto de prisión preventiva de Ramón Valdez Cora, autor del crimen del senado disponiendo además trabar embargo en sus bienes hasta cubrir la suma de veinte mil pesos. Dispuso igualmente el citado magistrado, que el procesado sea trasladado de inmediato a la Cárcel de Encausados.

La comisión investigadora integrada por los doctores Vidal, Arancibia Rodríguez y Bravo, continuó ayer su labor tomando declaraciones a numerosas personas. Se anticipa que en esta semana producirá su informe.

Choque sangriento en Efiguia

Hubo 60 muertos. — Noticia no confirmada

Londres, 30 - Aver se recibieron noticias de Addis-Abeba. anunciando que se había producido el primer choque sangrien to entre tropas italianas y etiopes, en la frontera norte de la Somalía italiana. Agregan los despachos que fuerzas italianas penetraron en territorio etiope y que al ser sorprendidas por soldados etiopes, se inició un recio tiroteo. La lucha se prolongó durante largo rato y costó 60 vidas. Los italianos tuvieron 40 bajas y 20 los etiopes. Hubo además numerosos heridos. De lo ocurrido no se han dado mayores detalles y los diarios británicos registran sin comentarios la noticia. Los despachos de Roma, desmienten el choque pero se abstienen de

Otro tifón en Formosa

NUMEROSAS VICTIMAS

Tokio, 30-Se anuncia que otro violento tifón azotó la Isla de Formosa causando grandes destrozos materiales y buen número de víctimas

Las autoridades no han recibido detalles completos de lo ocurrido a causa de estar interrumpides las comunicaciones. Se sabe unicamente que se han derrumbado gran cantidad de edificios y que bajo los escombros perecieron muchas personas. Se han organizado varias expediciones de auxilio.

rosos testimonios y telegramas

para que continúe en el poder.

Parece que todavía no hay nada

resuelto. La asamblea legisla-

tiva resolvió apoyar al doctor

Tejada Sorzano pues, considera que merece la confianza de todo

Acto en el Colón Capital Federal, 30 Alcanzó

gran trascendencia el acto realizado aver tarde en el Teatro Colón iniciando la cruzada nacional con-tra la tuberculosis. Hicieron uso

de la palabra el doctor Araoz Alfaro, el presidente de la república

general Justo, el doctor Alfredo L. Palacios y Monsefior de Andrea.

Todos los oradores vertieron con-

ceptos interesantes sobre la obra a

realizarse para combatir el terrible

el pueblo.

Inbilaciones ferroviarias

ejecutivo envió ayer al senado el laciones pendientes.

pliego solicitando el acuerdo respectivo para designar presidente de la caja de jubilaciones ferroviarias, al doctor Agustin de Vedia en reemplezo del doctor González Iramain que fué electo senador nacional por La Rioja.

Contra un decreto

Capital Federal 30-Hoy se realizará en el Hotel Continental la reunion de corresponsales de diarios nacionales y extranjeros con objeto de cambiar ideas sobre la campaña para que se derogue el decreto que reglamenta sus servicios y los de las agencias noticiosas. A la reunión fueron invitados los periodistas argentinos.

Los balillas italianos

Capital Federal 30 - Llegaron aver en el Neptunia 150 estudiantes italianos de la asociación de los balillas los que permanecerán cinco días en esta ciudad. Poco despues de su llegada rindieron un homenaje al general San Martin.

Condenau un diariu

Capital Federal 30 - Anun. cian de San Juan que la Su prema Corte de la provincia. confirmó el fallo que condena al diario cantonista "La R forma" a pagar mil pesos de multa por excederse en la libertad de mprenta.

Labor de las cámaras

Capital Federal 30 - Se anuncia que en la corriente semana la cámara de diputados organizará el programa de la labor a desarrallar de acuerdo con lo dictaminado por la comisión respectiva. Previamente deberán Capital Federal, 30- El poder ventilarse varias de las interpe-

Fragancia exquisita

Agradable sensación de placer se experimenta solo con

LA YERBA MATE ORGULLO DE LA PRODUCCION ARGENTINA

EXIJALA A SU PROVEEDOR

Yerbas Canchadas

COMPRAN PERMANENTEMENTE

Ingeniero LUIS PASTORIZA Ltda.

Sociedad Anónima

25 de WAYO 327/333

MISIONES

Torrefacción esmerada, suficiente estacionamiento y cuidadosa elaboración, constituyen los combios sucesivos que deberá atravesar la yerba mate para adquirir en alto grado características propias y relativas al color, olor y sabor.

RECREO DE

ACRADO



ESA DE NAVEGACIÓN

Con cuatro servicios mensuales hasta Francisco Mendes Gonçalves (Brasil) y atendidos por la

Motonave "España"

Salidas de Posadas: los días Sábados a las 10 horas AGENCIA MARÍTIMA:

Bajada Nueva y Av. R. S. Peña Teléfono 2185

POSADAS (MISIONES)

BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES

POSADAS

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016" del CEHIPE.

MISIONES PARQUE DEL



COLOMBIA

5 muerios

Bogotá, 30 - En una catástrofe de aviación que se produjo el domingo último perecierou cinco personas entre las que figura el director de la avia ción civil.

Desmentido

Bogotá 30=Se han desmentido las versiones que circularon acerca de haberse descubierto una solución pacífica. El señor un complot revolucionario.

BOLIVIA

de Peñaranda

La Paz 30-El 6 de Agosto llegará a esta capital el general Peñaranda a quien se prepara un gran recibimiento.

PERU

Apiversario patrio

Lima 30 - Alcanzaron gran lucimiento los festejos del aniversario patrio. Uno de los actos realizados por el presidente fué el de la reapertura de la asamblea constituyente.

CHINA

victimas

Nankin, 30- Se anuncia que durante los últimos días han perecido otras 60 mil personas a causa de las inundaciones. Los daños materiales causado hasta ahora por las inundaciones hacen ascender e 200 millones de dolares.

INGLATERKA

Fué secuestrado

Londres, 30-El conocido político señor Lloyd George estuvó en el Foring Office para informarse sobre el secuestro de su secretario llevado a cabo por los bandidos chinos. Lloyd George se halla muy preocupado por la suerte que aquel pueda correr.

ITALIA

Delegación italiana

Roma, 30 - Ayer partió para Ginebra la delegación italiana ante el consejo d la Liga de las Naciones. El señor Mussolini le dió las últimas instrucciones res pecto al entredicho con Etiopía. Se tiege entendido que el coasejo de la Liga considerará primera mente la situacion creada por el gobierno etiope en lo referente a las reclamaciones italianas.

FRANCIA

Se evitara la guerra

Paris, 20-Por declaraciones hechas por el señor Lava!, se dice que todavía se está a tiempo de evitar la guerra entre Italia y Abislnia. El jefe del gobierno manifestó, que corresponde obrar ahora a la Liga de las Naciones y que espera que se llegará a un otra nacionalidad, pueden ser pondente al 21 del corriente, se

BRASIL

Falleció el doctor Toledo

doctor Pedro de To- ilimitados. mbajador del Brasil en Bu so Aires y Roma. El facilidades a todas aquellas per extinto tuvo una larga y dest: - sonas que esten en condiciones cala actuación Su cadaver fué de ser socios durante NOVEN

SINT FICE "L. R. 5" Radio Excelsion

y VIERNES 21.30 horas

dará sepultura. El Dr. Toledo pañen ú tima revolución paulista.

Hay optimismo

G'nebra, 30-En visperas de la reunión del cons jo de la Liga de las Naciones, continúa mantenién dose el optimismo en torno al entredicho italo etiope. Las últimas resoluciones tomadas por los gobi-rnos de Italia y Abisinia dan tricciones algunas. esperanzas de que se pueda lograr Avenol dijo, que a su juicio toda via no se han perdido las esperan zas y que cabe esperar una feliz intervención de la Liga.

Reorganización escolar en el territorio

gira las necesidades de los esta- lectura, etc. blecimientos educ cionales de Misiones, y creemos que sabrán contemplarlas con la urgencla que reclaman. Su gira resultará dob'emente provichosa.

Estudiante misionero que perece en un

Ocurrió en Córdoba

cibido de bachiller en el Colegio muna debe preocuparse del Nacional de esta ciudad, ha sid) víctima de un accidente automovilístico que le costó la vida. Tan doba donde el joven Chamorro tivos. proseguía sus estudios universitarios. Contaba en la actualidad 21 años y por sus condiciones de estudioso era toda una promesa.

El joven Chamorro, cursaba en Córdoba el tercer año de medici na. Era hijo de dos viejos educadores del territorio que ejercen sus funciones en la colonia de Apóstoles, el señor Ernesto Cha morro y señora Olinda Banasco de Chamorro.

Publicación pedida

ESPAÑOLES

hijos de españoles o esposas, de edición de dicho semanario corressocios activos y obtener todos ha publicado el mapa de la pro los beneficios que acuerdan los vincia de la Coruña. estatutos de la Sociedad Es pañola de Socorros Mútuos.

Hágase socio hoy mismo de esta Institución benemérita cuya Rio Janeiro 30 — A los 80 acción mutualista se destaca en edad, falleció en esta Posadas con carácteres humanos

Con el objeto de dar mayores embalande pera ser traslada- TA días a partir de la fecha se ha suprimido la CUOTA DE

INGRESO. Compatriota! Contribuya Vd al engrandecimiento de la Sociead Española de S. Mútuos ha

estuvo exilado despues de la Si Vd. es pudiente hágase so cio; si es obrero, empleado o co merciante hágase socio tambien, motivo de la colación de grados. que las enfermedades acechan y los males son menos cuando Viajeros hay quien los mitiga y facilita las curas gratuitamente como lo hace la Sociedad Española.

Cualquier médico, cualquier Petterson. farmacia de Posadas, estan al servicio de los socios de la C. Española de S. Mùtuos sin res-

Coopere Vd. en la obra mutualista que realizamos!.

La Comisión

Círculo Italano en Posadas

Plausible Iniciativa

Un núcleo de residentes ita lianos, ha resuelto llevar a cabo Entre el magisterio de Misio la formación de una entidad cul nes se espera que durante la tural y social que se denomipermanencia de los vocales del nará Circulo Italiano. La idea Consejo Nacional de Educación, está en camino de ser rea doctor Avellaneda y profesor lizada y a tal efecto ya se ha Rezzano, se disponga la reorga iniciado la construcción de un que anteriormente prestaban servicio en la Carrería Municipal. nización escolar del territorio local en los fondos del Café Totantas veces prometida. Tal kio, cuyo edif cio como se sabe horas, todos los días hábiles.

Posadas, 30 de Julio de 1935 aspiración es muy justa y pon es de propiedad de la Sociedad drá término a una situación de Italiana. Los propositos que se verdadera incertidumbre para persiguen con la nueva agrupa- Cayetano Castelli numerosos educadores. Además ción, son los de estrechar vincu se colocarán las escuelas en las los, acrecentar la solidaridad y condiciones que deben hallarse difuadir en todas sus manifestaen lo que a personal docente se ciones la cultura italiana. A refiere. Los miembros del con- tal efecto el Circulo Italiano. sejo, han apreciado en su b eve organizará su biblioteca, mesa de

Otro camino en mal estado

Hay que arreglarlo

El trecho del camino general a Candelaria, comprendido entre Villa Lanús y Villalonga, se hicu'os que transitan por ese ausentes lugar. Ya son varios los autos El estudiante misionero joven y camiones que rompieron sus Julio T. Chamorro, que se había re ejes, sus elásticos, etc. La coarreglo de ese trecho de camino Se Quallicara demostrando así que atiende las

Mapas de las provincias de España

El de la Coruña

El periódico metropolitavo « o ticierio Españolo del que es agente en esta ciudad el señor José Haga sus compras en la M San Martin, ha comenzado a publicar los mapas de las provin cias españolas con lo más amplios y minuciosos detalles. Realiza en tal forma una gran labor que sabran apreciar todos los españoles residentes en la Argentina. En la

A LAS 14 HORAS 23°5 a la sombra

Presión barométrica 759 6 Minima a la intemperie INC Humedad relativa

VIDA SOCIAL

Fiesta de beneficio

Hoy a las 18 30 horas se realizara en el Teatro Español una fun ciéndose socio y haciendo que ción cinematográfica auspiciada

Escuela Normal. La fiesta tiene de familias de nuestra sociedad. festival que se llevará a cabo con hasta las 22 horas.

-A Oberá, el señor Carlos J

Pro Niñez Escolar

Para el sábado 3 de agosto, están citados los socios de la Pro-Niñez Escolar con objeto de reali se procederá a la designación de varios miembros de la Comisión Directiva que terminan su man-

Municipalidad de Posadas Licitación Pública

2º LLAMADO

Llamase a licitación pública, por segunda vez y por el térm no de seis días, a contar de la primera publicación del presente, para la venta de diez y seis mulas de tiro y un caballo

Por datos e informes, ocurrir a la Sec etaría de la Comuns, de 8 a 10

Alberto Bausset

Presidente interino

EDICTO

Por dispesición del señer Juez de de ésta Capital se cita y emplaza carán por cinco veces, al señor JUSTO GNARI, para que comparezca a contestar la demanda que le sigue don Dionislo Reder, por cobre de pesos; bajo apercibimiento de cirse al autor en su refeldía y nombrársele defensor de ausentes. Posadas, Julio 24 de 1935

Juan Almirón

EDICTO

El Juez de Paz de esta Capital, em plaza por quince días a don Juan A. Peralta, mediante edictos que se publicahalla en pésimas condiciones. ran durante cinco días, para que compaaccidente Los zanjones que existen son un verdadero peligro para los ve-

Posadas, Julio 22 de 1935 Juan Almirón

contrado y devuelva al dueño un lamentable suceso ocurrió en Cór- quejas de los vecindarios respec- gato gris angora con rayas negras que llevaba un collar colorado con Santa Fé 329.

EDICTO

El Juez Letrado de Misiones, doctor Carles Colman Lerner, cita y emplaza por treinta das a herederos y acreedores de doña Lucia Fleitas.

Posadas, Julio 30 de 1935 M Solari Olmos

Libreria del Colegio y ahorrará dinero

do a San Paulo doude se le sus parientes y amigos le acom- por los maestros egresados en el Progreso, un vermente dauzente curso del año anterior, de nuestra que congregó a un buen número por objeto reunir recursos para el Con marcada animación se bailó

🕂 JUANA M. LABAT 🛭

Q. E. P. D. Falleció el 19 de Julio de 1934 Confortada con los auxilios de la san-De Leandro N. Alem, el s nor confortada con los additios papal. familia invita a sus relaciones a las misas que en sufragio de su alma se rezarán el día Miércoles 31 de Julio a las 7.30 horas en la Iglesia Parroquial

+ JOSE VILLALBA

La Logia Roque Férez invita a En ella se dará cuenta de la labor que se efectuará hoy 29 del co- cina, baño y W. C. con terreno baldio rriente a las 16 horas.

La Comisión

EDICTO

El Juez Letrado de Misiones doctor Carlos Colman Lerner cita por treinta dias ha herederos y acreedores de don

Posadas, Julio 27 de 1935.

Ramón E. Espeche

Secretario

EDICTO

El Juez Letrado de Misiones doctor Fernando Dupuy cita por diez días a Alberto Ratier a comparecer en juicio que le sigue la Municipalidad de Apóstoles por cobro de pesos, bajo apercibimiento de ley.
Posadas, Mayo de 1935

S. Emilio Galian

Policía Particular Autorizada por la policia de la Capital Federal

Informaciones privadas y comerciales, exactas, escrupulosas abonadas con referencias de toda indol Indagaciones de toda naturaleza v

Propaganda deslea, difamaciones, busqueda de personas fugadas o desal esquisa secreta y escolta de perso-

nas en todo momento y lugar.

Agente en esta ex empleado de investigaciones con varios afios de ser

Calle Félix Azara 371

Dr. Rodolfo H. de la Vega Médico Cirujano del Hospit I Regional Ex-interno del Hospital Rivadavia

e Instituto de Materridad (por concurso) C. Federal Cirujia general — Partos Clínica Médica Señoras-Niños 8 a 10 horas - 16 a 18 horas

Junin 334 - U. T. 2370 - 644

POSADAS (Misiones

Trasladó su consultorio Junio 334

sus asociados al sepelio de los res- Se alquila Muy barato un sa-

Recien refaccionado, a una cuadra y media de la plaza 9 de Julio, Calle Sarmiento No. 391. Espléndido para negocio o industria. Informes a Francisco Palombo. Telé-

fono 2468. - Posadas. DOCTOR

NICOLAS COPPULO

ABOGADO

A precios económicos trabajos comerciales y de toda clase, ejecutan los talleres gráficos AL-BERDI Sarmiento 317.

LEÑA

Buena calidad, muy barato tacos y astillas

Teléfono Nº 334 — calle Santa Fé esq. 25 de Mayo

(Misiones)

Establecimiento "La Josefina"

Chacra Experimental y Viveros de Plantas Cítricas

Especia idad Naranjos Tardíos

Se hacen plantaciones cítricas por contrato pudiendo encargarse también de administrar'a;

Hugo Von Zeschau

Te éfono Nº 20 Cerro Corá

Compran y reciben en consignación, yerba mate canchada

Siendo ellos mismos productores, tiene especial interés en la defensa del producto para que obtenga el mejor precio.

Representante: Pablo Stokar HOTEL MAJESTIC

Molino Yerbatero Misionero

Todos los habitantes de Misiones y la República tiene el deber de favorecer el producto de su suelo

El molino yerbatero MI-SIONERO inventado por su duefio tiene la ventaja de ofrecer al consumidor un artículo de insuperable elaboración y calidad por su moderno procedimiento conserva su exquisito sabor y fragancia.

No se olvide pida yerba marca MILDE si quiere tomar un buen mate



Se construyen molinos de yerba mate para cualquier Manda, de una duraute 8 horas. El molin. MISIONERO

Proveedor calle:

San Lorenzo 679 Teléfono Nº 633

Con sola una vez que haya tomado el sabor de esta estay convencione

un favoreceder del moline invención talsas

"Concurso de subsidios para proyectos de

BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES

ouzier & Cia.

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del preservación documental 2016" del CEHIPE.

Juan B. Mola y Cía.

Almacén por mayor, Tienda, Mercería, Sombrereria Zapatería, Perfumería, Bazar y Menaje, Talabartería, Ferretería, Materiales de Construcción

Compra-Venta de Yerba Mate

Concesionarios de la Cervecería Argentina Quilmes

Santa Fé 4/3/23 Posadas (Misiones)

TELEFONOS N°

416 y 742

La Paz de las Naciones

Almacén, Ferrete la, Bazar y Anexos - DE -

MANUEL JOSE PACHECO

DEPOSITO DE LA INSUPERABLES HARINAS

RIO DE LA PLATA

Acopio de frutos de la región Existencia permanente de forrajes ARPILLERA y YUTE PARA YERBA y TABACO Nuestras cotizaciones son siempre las mejores

Posadas

651 - Junin - 671

Misiones

Quilmes Cristal, Quilmes Bock y Malta Quilmos

Tres productos que siempre han sido insuperados, que no se hallan expuestos a las alternativas de la temperatura como sus similares, inferiores manteniéndose invariablemente, inmejorables. Recomiéndase muy especialmente, verificar la cápsula metálica, a fin de evitar posibles involuntarias confusiones pues, los productos QUILMES en razón de su superioridad, se venden a precios lilesamente más elevados que los de sus sompetidores.

INSTITUTO MUSICAL

INCORPORADO AL

Conservatorio D' Andrea

de la Capital Federal

Directora: Sta. HILDA E. BELLONI

Inscripción de alumnos y comienzo de clases desde el primero de Marzo del corriente año **BUENOS AIRES 133**

DEAL"

JO - CASTAÑO

Calzados de alta calidad a precios baratísimos

Visitenla v se convencerán

F. AZARA 227 Teléf, 487 POSADAS

Farmacia "Posadas" Magin Bertrán y Carbó FARMACÉUTICO

Camino al Zaimán al lado del almacén "El Toro" Drogas, Recefan-Atenció personal esmerada

SERVICIO A DOMICILIO

Teléfono 2482



F. H. de Pánza

Almacén - Ferretería - Menaje

Depósito permanente de: Papas, Cebollas, Ajos, Fiambres, Quesos, Manteca, Forrajes, Leña, Carbón, Grasa de Cerdo

Ventas por mayor y menor

Atención especial para familias con rapido reparto a domicilio. Haga sus pedidos por intermedio de nuestro teléfono No. 111 y saldrá baneficiado en sus compras.

Toneles vacios

Compre cascos de vino, vacios, en buen uso; de grasa y aceite precios convenientes.

Posadas (Misiones) 3 de Febrero y Santa Fê

TELEFONO 747

Panaderia v Almacén "La Silenciosa"

CA MAS MODERNA DEL TERRITORIO

Especialidad en Pan de Viena, Francés y Criollo. Medias Lunas, Galleta Especial, Marinera, Tostada, Bizcochos y Bizcochitos.

Depósito de Harina

BOLIVAR 178

TELEFONO 643

La Tienda "LA NENA" VENTAS POR MAYOR Y MENOR

IDE LA FABRICA AL CONSUMIDOR!

La Tienda LA NENA de la Capital Federal establecida en la calle Canning 269, avisa al distinguido público de Posadas (Misiones) que ha abierto la sucursal de Roperia, Tejidos y completo surtido en Mercería en esta ciudad en la calle Bo-

liver 269. La Tienda LA NENA garantiza la buena calidad de su mercaderia.

No rematamos, no liquidamos, pero nuestros precios no permiten competencias, lo que Vd. compra en LA NENA le cuesta mucho r eno que en cualquier parte y vale mucho más.

VISITENOS Y SE CONVENCERA

Tienda 'LA NENA" Bolivar 269-Teléf. 2094 Casa de Canje de los Productos SARITA

FOTOGRAFIA

"Luz y Sombra"

Un Consejo a los Papás:

No dejen pasar dias tan hermosos como los que actual mente nos brinda la maturaleza para hacer el retrato de vuestro lindo bebé.

Modicidad de precios jy buenos trabajos

Recordamos también unestras ampliaciones retocadas al lápiz, pastel, óleo, etc. para cuando deseen una cosa fina a PRECIO INFIMO

Bolivar 565

dencias cómodas.

Teléfono 2032

Posadas

Remate Judicial Por MARINO MONTEJANO

El Juez Letrado de Misiones hace saber que el Martillero Ma rino Montejano, subastará sin base el 11 de Agosto, horas 10-Escritorio Bolivar 218.

Plantas Yerba Mate, de 25 hectareas cada lote. Alambradas. Situados en Colonia Santa María-Departamento de Concepción, Misiones. Juicio Carlos Camara contra Accesso C. de Francioli.

Sefia 10 % Comisión 2 % Posadas, Julio 23 de 1935

Luis Jorge Rojas Secretario

REMATE JUDICIAL

por DOMINCO M. BENCIVENGA

El día Domingo 11 de Agosto provimo, a los 9 horas, en mi nuevo y amplio local de la calle San Lorenzo esquina Sarmiento, de acuerdo al siguiente:

EDICTO

El Juez Letrado de Misiones hace saber en juicio Banco Londres y América del Sud cantra Clodomiro Arrechea que el Martillero Dominoo Bencivenga rematera Solar Sud Oeste manzana 120-Posadas-de 12 30 x 43.30 metres, con lo edificado, cercado y plantado.

BASE \$ 10 999 m/n. - Sefia 10 % - Comision 2 %. Posadas, Ju io 22 de 1935. M. Solari Olmos Secretario

preservación documental 2016" del CEHIPE.

NOTA:-El bien a subastarse está ubicado en la calle Junin No. 287 entre les de Bolivar y San Me contaudo con un edificio litulos de acuerdo a la puev De Material compuesto de 7 piezas am votodas sus demas depen-

Inscribe titulos en el . mistro e la nanza Municipal.

PROFESIONALES

Dr. Arturo Monferran

Teléfono 2125

(Misiones) Posadas SARMIENTO 276

Gregorio Escalada

Contagor Público EVARISTO F. VILLALBA Perito Contador

Buenos Aires 115 Posadas

Médiuns

Dr. José M. Rios

MDDICINA GENERAL. — ENFERME-DADES DE NIÑOS

Consultas: de 7 a 10 y de 15 a 17

Dr. Edmundo Barreyro

MÉDICO-CIRUJANO

Director del Hospital Regional

Rayos X y Ultravioletas

Consultas de 8 a 10 y de 16 a 18 hores

Teléfono 496

Dr. ROBERTO L. MIRONE

MEDICO CIRUJANO

Medalla de oro del Hospital Oftalmoló-

gico Santa Lucia de Buenos Aires Ex-médico de los Hospitales Salaberry y Tornú.—Médico del Hospital

Regional

Enfermedades internas

Especialirta de ojos Prescripción de lentes

Consulta: Clínica general \$ 5 .-

de los ojos

De 9 a 10 de 15 a 18

Calle San Lorenzo 275-Telef. 2097

POSADAS (Misiones)

CONSULTORIO QUIRURGICO

Doctor

Fernando Oleaga (Del Hosp. Alvear de Buenos Aires

Rayo X=Diaterma-

Electrocoagulación

CIRUJIA GENERAL

GARGANTA - NARIZ - OIDOS

SENORAS

Comodidades para operar internados

Sarmiento 274-Teléfono 2192

POSADAS (Misiones)

* ARRES AR SARAY

DOCTOR

médico cirujano

Venéreas - Sifilis - Pulmón

Neumotórax Terapéutico y Frenicectomia

Clinica general

Consultas: 8 a 10 y 14 a 18 horas

Santa Fe 500 Telefono 2385

POSADAS

Abogados

ESTUDIO JURIDICO

Dr. Raul Pedro Fernicola

Dr. Antonio J. Fernicola

Abogado

Asuntos Civiles, Comerciales, Crimi-

Anexo: Sección Come del - Adminis-

trativo de Propiedades Correspon sales en la Capita! Federal, Paraná y Corrientes

Estudio Dr. A. B. Pandiani

ABOGADO

Escribano Nacional

Procurador Universitario

Ramón E. Espeche

REGISTRO DE CONTRATOS PUBLI

COS. - ESCRIBANO DEL BANCO HI POTECARIO NACIONAL, DE MARI

NA Y DEL HOGAR FERROVIARIO

Secretario del Juzgade Letrade

Belgrano 370 (al lado de la

TEL F 0 2418

Teléfono 2.196

Posa"

Felix Azara

Bance

5 y Correccionales

Correspon

Misiones

una cuadra del

N. Argentina

Abogado

Sarmiento 266

Sarmiento 224

POSADAS

Teléfono 2261 Posadas

Guido B. Pensa

Contador Público Nacional y perito Partidor, Procurador Titular Nacional

Asuntos Civiles y Comerciales

Teléfono 507

Santa Fé y 3 de Febrero (Posadas)

Dentistas

CONSULTORIO DENTAL

- DEL -

Doctor Alfredo Borgini

Dentista Cirujano Consú as d a 12 y de 14 a 20 hs.

Santa Fé 333 | Teléfono 500

Parteras

ELVIRA MIKSCHL

Partera Municipal

Con diploma de honor

Ofrece sus servicios profesionales 3 de Pebrero 316 - Posadas

Julia Vargas

PARTERA NACIONAL Raul González Bonnecarrere Ha trasladado su consultorio a la calle Dispone de comodidades

para pensionista Teléfono 534.

Blasdelina E. de Carús

PARTERA Consultorio: FELIX AZARA 108

Comodidad para Pensionistas. Se atiendee pedidos de la Campaña Consultas de 7 s 9 y de 15 a 17 horas Misiones

Dominga Samaniego de

Ponce Partera

Diplomada en la Facultad de Ciencias Médicas de Buenos Aires Ex-Partera Jefe de la Maternidad

de Asunción Comodidad para pensionistas Calle San Lorenzo No 262

Posadas

sección Especial para Justicia de Paz de la Capital e interior (Hotel Eden) Teléfono 533 ***

JUANA CHEONG DE LI Partera De la Facultad de Ciencias Médicas Especialista en partos sin dolor

Puericulty preconcepcional y meepcional

Hosp. Rawson y anos Aires en Maternid o del Hospital

Regional insultas de 1 18 horas CORDORA 378 - provisorio - Posadas

Ura. Schweide

M. Julana

Especialista en entermedades de nifios, señoras y vervira Atiende su consulto Sábado de 16 a

Teléfono Nº 5 Posados (1008)

CANDEI

ellas, Villa E.

inal y

agreso al

Horas de oficina: 7 1/2 ... 19 1/2 horas Por más datos en mi oficina San Lorenzo esquina Sarmiento.
Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del Bones PARQUE DELTO

BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES

"Concurso de subsidios para proyectos de MILIAROVINCIA(FILE CONOCIMIENTO MENTO)

Agencia POSADAS FELIX AZARA 169

AMPLIA SATISFACCION OBTENDRA Ud, AL ADQUIRIR ARTICULOS DE VESTIR Y ALTA CALIDAD

GATH & CHAVES

Consulte el catálogo nuevo

SENORA:

Quiere Ud. hacer un buen regalo, encargue un postre en esta casa y quedará Ud. bien.

Servicio especial para Fiestas, Banquetes, Lunchs y Casamientos, se hacen postres de todas clases y a gusto del cliente

Bombones rinos en Ca y Suelto

Pan Duice Especial a la Genovesa y Milanesa VENTA DE HELADOS A DOMICILIO

CONFITERIA "LA PALMA"

ANTONIO DOMENEHO

San Martin 339 Teléfono 704



Completamente equipado, con quinta rueda arparagolmada. pes, filtro de aire a baño de aceite y regulador, al precio más bajo del mercado.

OCHO Cilindros OCHENTA caballos de fuerza.

PAR MOTOR IN-ICUALABLE: lo más indicado para las cuestas y grandes cargas.

EJE TRASERO de GRAN CAMION: completamente flotante.

RESPALDADO por el serv cio y la seriedad de la organización FORD.

IBARRA, SAPENA y Cía. POSADAS - Teléfono 2025

Si tiene menos de ocho cilindros, no es moderno

TEMPORADA 1935 DE FOOT-BALL

Con el fin de facilitar a los Señores Jugadores de Foot-Ball la adquisición de sus equipos, la Casa ha creado en esta localidad un depósito de mercaderías de una de las fábricas más importantes de la América del Sud, vendiendo los Artículos a los precios que fija el catálago oficial de Buenos Aires. A cada comprador será entregado un catálago, cuya numeración juega cuatro veces mensuales con la lotería Nacional, cuyos premios serán entregados en el acto, con solo presentación del catálago cuya numeración resultó premiada.

Calidad en la mercadería, Precios bajos y Premios

Edificado especialmente para Hotel

Baños en todos los departamentos, aqua caliente al minuto a cualquier hora. Garage. — Servicio esmerado

San Martin 225

Teléf. 888

Por disposición del Señor Juez Le-tredo del Territorio de Misiones, se cica por 30 días a herederos y acreedores de Doña Felipa Benitez. Posadas, Julio 6 de 1935.

Ramón E. Espeche

¿Es Vd. amante del tiro al blanco? Hágase socio de la entidad deportiva GUILLERNO TELL» Por informes: Félix Azara 371

NEW LONDON

Sastreria y Articulos para Hombre

010222222222222

A. Mega de Deluca y Cla. Posadas (Misiones Juan Ricci

Cocinera, mucama y mecánico-chauffeur NECESITA para Establecimiento Yerbatero Alto Paraná. Inútil presentarse si no son competentes.
Dirigirse a San Lorenzo 319.

EDICTO

dias a herederos y acreedores de José Demeterchuk.

Posadas, Julie 10 de 1935 Secretario

ENDO por ausentarme, una ci dia 10 de Agosto del año en curso a las 10 horas. Lorenzo entre Roque Perez y Cnel. Alvarez. Toda de material, con dos habitaciones, Cocina, Cuatro de Baño y Galería. Con facilidades de pago. Tratar Córdoba 267, Posadas.

Societá Italiana di M. Soccorso di Posadas CONVOCATORIA

Se convoca a los señores Socios a la Asamblea General Ordinaria que tendrá lugar el domingo 4 de Agosto; pró-ximo a las 15 horas, en el local plan-ta alta del edificio social, Bolívar 318 con la siguiente

ORDEN DEL DIA

rro.) Lectura y consideración de la memoria y aprobación del balan ce del cjercicio 1934 - 1935. Elecciones generales de la C. Di-

Asuntos varios. Designación de dos socios para firmar el acta conjuntamente con el señor presidente.

Posadas Julio 25 de 1935 Francisco Palombo Presidente

LICITACION

Registro Nacional de Electores del Territorio de Misiones

Por disposición de S. S. el señor luez Letrado a cargo de la Secretaria Electoral doctor Carlos Colman Lerner llámase a licitación pública por el término de ocho dias para contratar los servicios de composición e impre-El doctor Carlos Colman Lerner Juez sión del Registro Nacional de Electo-Letrado de Misiones, llama por treinta días a herederos y acreedores de José propuestas deberán ser entregados en sobres cerrados en el Juzgado No ra Ramón E. Espeche
Secretario

(Ayacucho 382) de acuerdo al pliego de condiciones que a disposición de los i teresados se encuentra en el mencionado Juzgado, las que serán abiertas en presencia de S. S. y de

Anibal Cambas Secretario Electora

Gran Oportunidad para hacerse PROPIETARIO Venta de Tierras a Precios Reducidos

A tres horas de automóvil de Posadas y con buen puerto sobre el Paraná destinado a la Colonia

Se venden lotes de tierra de monte inmejorables para las plantaciones de citrus, yerba mate, tungoil, etc.; donde el colono con poco esfuerzo obtendrá la subsistencia para su familia.

VENTAS AL CONTADO Y A PLAZOS CON TITULOS PERFECTOS

Tratar en San Ignacio con MARIO EBERLÉ — Teléfono No. 5

DETALLES Y PRECIOS

Lote de I y 2 hectareas a \$ 100 la hectarea

11	77	5	er in the	**************************************	75	17 × 10	1 0 756 5 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10 1
11.	.,,	10	\$ 11 Care	11	65	19	77
77	•••	15	SECTION SECTION		55	d ones Typeld	t, mislim me. 14. ve lt 15. te
-	alogo alogo	20	19.0		45	olika a i	arestor 1 y akases
1.33	-11	25 y	mas hec				

CONDICIONES DE PAGO

Se cobrará al contado lo siguiente:

táreas 💮 🧣	125
id	250
id ",	500
	625
6 医14 次 1	1.250
	1.850 2.500
	id id id id id

El restante será pagadero a plazo, con garantía hipotecaria al 6 o/o de interés anual



ntegro al contado Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de reservación documental 2016" del CEHIPE